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いよいよ来週末に合唱祭が開催されます。先週から各クラスでの練習も本格的

に行われ、３年生を中心に、生徒たちのやる気、熱意も日に日に高まってきてい

ます。是非、生徒たちの日々の練習成果、心のこもった合唱をお聞きいただき、

一生懸命行事に取り組む姿に温かな声援を送っていただきたいと思います。ご多

用の折とは存じますが、多くの方々のご来場をお待ちしています。  

さて、２学期が始まって生徒たちは多くのことに取り組んできました。生徒会

役員選挙に始まり、１組自然体験教室、２年生校外学習、中間考査、１年生ＴＧ

Ｇ、１組マラソン大会、そして来週の合唱祭。 11 月に入ってからも市連合音楽

会、ロードレース、期末考査、２年生職場体験と続きます。部活動に所属してい

る生徒は新人戦、秋季大会・冬季大会などへの参加もあります。生徒たちにはこ

ういった機会を通して、その行事 (取組 )に関する専門的な知識や技術はもちろん

ですが、将来、社会に出たときに必ず役に立つであろう「時間を守る」「相手 (周

囲 )の気持ちを考えた言動をする」「全力を出す」「自分の気持ちや考えを正確に

伝える (コミュニケーション能力 )」「ねらいや目的に沿った行動をする」などの

力も身に付けて欲しいと思っています。  

生徒会役員選挙や校外学習などでの生徒たちの行動・態度はたいへん立派でし

た。成長の跡はすぐに見えるものではありませんが、合唱祭という大きな行事を

通して、生徒たちにはまた一つ大きな成長をして欲しいと期待しています。  

 

１０月８日 （火 ）合唱祭の練習が始まりました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

行事を通して身に付けて欲しいこと 

校長  吉田  知弘   
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今年の合唱祭のテーマは「笑  唱  笑  勝」笑って歌って笑って勝つ。このス

ローガンの下初日から各クラスで歌声が響き始めました。特に３年生の練習では

最後の合唱祭にかける  

熱い気持ちが伝わって  

きます。今後は学年を  

超えた「縦割り練習」  

や本番さながらの「リ  

ハーサル」に向けてど  

のクラスも一致団結し  

て頑張って欲しいです。  



９月２５日（水）１組 パナソニック女子陸上競技部との交流会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月２８日（土）道徳授業地区公開講座 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月１日（月）１年生 TOKYO GLOBAL GATEWAY（東京英語村）に行ってきました。 

“Are you excited?”(ワクワクしてますか)と一番最初に聞かれて、沈黙から始まった TGG。それぞれのグル

ープに分かれてエージェントとチームビルディングをしていくうちに子供たちの緊張はほぐれ、どんどん笑顔が

見られました。英語を学ぶのではなく英語で楽しく学ぶ機会を得て、それぞれが貴重な体験をしたようです。事

後のアンケートでは TGGが楽しかったと答えた生徒が９０％以上。これからの学びに繋がってくれればと思いま

す。（英語科担当 福長 あおい） 

 

 

 

 

 

 

 

 

この会も今年で４回目となり、回数を重ねるにつれ、選手たちとの交流の深まりを感じました。監督・コ

ーチの指導の下、選手たちと一緒に汗を流し、ランニングの基本動作を学びました。最後には、試合で使用

した本物のタスキを使い、グループ対抗でリレーを行い、白熱したレースが繰り広げられました。練習後に

は１１月に行われる全日本実業団女子駅伝３連覇を願って、１組より和太鼓の演奏を贈りました。今年は選

手と一緒に和太鼓も演奏しました。「本物」から学ぶ良い機会となりました。（１組主任 岩瀬 敏郎） 

 

 

４校時に「夢・命・家族」をテーマに全クラス、

道徳の授業を行いました。５校時は、ロンドンオリ

ンピック女子長距離走代表の吉川美香さん（現パ

ナソニック女子陸上競技部コーチ）をお迎えし、講

演をしていただきました。「負けることに負けな

い」という内容で、高校時代の全国大会にあと一歩

で出場できなかった挫折を乗り越え、オリンピッ

ク出場を果たすまでの貴重な体験談を交えなが

ら、夢や希望を持つことの大切さをお話しいただ

きました。講演会の後は、パナソニック女子陸上競

技部部長佐藤賢一さんをお迎えし、意見交換会を

行いました。子供のやる気をどう引き出すかなど、

大変参考になるお話を伺うことが出来ました。 

 

オリンピック日本代表の際に着用したブレザー

も披露していただきました! 
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